

# Australien Outback Marathon

27.07.2024 von MH



Am 27. Juli 2024 nahm unser Kamerad Hauptlöschmeister Markus Gigl, Gruppenkommandant der Freiwilligen Feuerwehr Laxenburg beim Outback Marathon in Australien teil.

Markus ist ein sehr erfahrener Marathonläufer, er war bereits achtmal beim Vienna City Marathon am Start, aber auch bei zahlreichen internationalen Marathon Großereignissen in Athen, Lissabon und Istanbul als Finisher dabei.

Seine persönliche Bestmarke mit einer Finisher Zeit von 3:05:45 konnte er beim Wien Marathon 2024 erreichen.

Aber auch bei diversen Laufereignissen, wie dem Wings for Life World Run, dem Wiener Feuerwehrlauf, Vienna Night Run, dem Schneeberglauf oder dem Laxenburger Schlossparklaufcup konnte er immer Spitzenplätze erzielen.

Im Rahmen einer Reise mit seiner Familie stellte er sich der Herausforderung des Australian Outback Marathon, auf der Strecke, rund um den Uluru oder besser bekannt als Ayers Rock.

Mit einer korrigierten Laufzeit von 3:21:13 netto konnte er den sensationellen 4. Gesamtplatz erreichen und wurde somit schnellster Europäer im australischen Outback.

Die Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr Laxenburg gratulieren Markus zu dieser herausragenden Leistung und wünschen ihm für seine weiteren sportlichen Vorhaben alles Gute.

© Fotos: Markus Gigl

weitere Informationen unter:

[Australian Outback Marathon](#)





•



•

